

Témoignage d'Alain Giblin, diacre au pôle Beauvais sud

Je suis diacre permanent depuis 15 ans, marié depuis 50 ans à Anne-Marie, père de 3 filles, grand père de 12 petits enfants, habitant le quartier Saint-Jean depuis 27 ans. Nous sommes familiers de la communauté dite de Beauvais Sud. Je collabore avec les prêtres et diacres de la grande paroisse.

Je suis « délégué au diaconat permanent pour le diocèse ». J'anime le comité qui porte ce nom, chargé du discernement des hommes qui sont appelés en vue de ce ministère consacré au service (il en fut ainsi de Serge Dobel promis à l'ordination le 10 octobre prochain... Je suis en lien assez fréquent avec le Père évêque pour lui rendre compte de mon activité.

Avec mon épouse, nous sommes attentifs à la vie de notre communauté, ses joies, ses épreuves. Nous tâchons de nous rendre disponibles le plus possible auprès des membres de notre famille.

Beaucoup de notre vie est relié à notre engagement avec le Christ, par la prière quotidienne notamment. Nous prions pour que la joie, signe du Ressuscité, soit présente dans toutes les situations qui se présentent à nous.

Alain Giblin, le 30 septembre 2021